

Protokoll: 8. Sitzung des Fachschaftsrates 2021/22 der
Fakultät für Geowissenschaften, Geotechnik und
Bergbau am 09.08.2021



Inhalt

| | |
|---|---|
| TOP 1: Begrüßung und Anwesenheit..... | 2 |
| TOP 2: Änderung der Tagesordnung | 2 |
| TOP 3: Protokollannahme | 2 |
| TOP 4: Post und Inforundlauf | 2 |
| TOP 5: Events | 3 |
| TOP 6: Finanzen und Finanzanträge | 4 |
| TOP 7: Sonstiges..... | 4 |

TOP 1: Begrüßung und Anwesenheit

Mitglieder des Fachschaftsrates 2021/2022:

X ... Anja Hardt
X ... Elisabeth Maria Täschner
X ... Felix Hirsch
X ... Hannes Brückner
X ... Inge Eckert
X ... Luna Giers
X ... Paul Stammwitz
X ... Robert Giese
X ... Tobias Güther

X ... anwesend
E ... entschuldigt
A ... abwesend

Beschlussfähigkeit:

Mit der Anwesenheit von 8 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig.

TOP 2: Änderung der Tagesordnung

- Keine

TOP 3: Protokollannahme

- Abstimmung über das Protokoll der 6. Sitzung am 09.08.2021

→ 8 dafür

→ 0 dagegen

→ 1 Enthaltung

→ angenommen

TOP 4: Post und Inforundlauf

- Gremienstammtisch:
 - Organisation FSR 6 sehr gut, Dauer 1 Stunde
 - 3 FSRs mit Konzept
 - Unsere Planung in Zusammenarbeit mit EAC fertig

- Ersti Grillen: Miete 2 Stunden (16-18 Uhr), danach vor dem EAC Grillen, offene Bar im EAC
- Kennenlernabend: 16/18-20 Uhr, nur für 1.,2.,3. Semestler, Einlass durch uns mit Eintritt 1€ und Eintrittsmarke im EAC, max. 75 Personen, offen für die ganze Fakultät

20:08 Uhr: Paul hat Verbindung verloren

- Meet `n Greet: Meisser-Bau Rundgang, FSR Vortrag im Hörsaal, Bier und Diskussionsabend mit Studenten
- Festival ‚Bunter Campus‘ am 14. Und 15.10., 16-22 Uhr, erster Tag: AGs und Vereine bekommen Fläche + Mensavorplatz und Sonnensegel als Partyfläche, zweiter Tag: bis 22 Uhr Abendveranstaltung, ab 22 Uhr von IPS-Leuten zur alten Mensa geleitet zur großen Abschlussparty
- Karaoke abgelehnt

20:15 Uhr: Paul ist zurück

- Eventteam:
 - Inge: war beim Gremienstammtisch
 - Anja: Problematik Vogt → Meinungen eingeholt, generell eher dagegen
- ÖA:
 - Luna: Blog- Bild mit Amy's Hilfe bearbeitet, konnte nicht behoben werden, Verantwortlichen gefragt: damit die Seite nicht so lange lädt, keine Änderung
- Vorsitz:
 - Freitag: Vorsitzenden-Treff, FSR 4 plant Bierpong-Turnier, FSR 2 intern Uneinigkeiten, FSR 1 keiner da, FSR 5 weiß von nichts, Planung bezüglich Ersti-Wochen kam nicht zustande

TOP 5: Events

- Barabend FAK 3 in der Woche 24.08. im EAC → Planung: Inge, Luna, Elisabeth, Felix
 → Ja: 9
 → Nein: 0
 → einstimmig angenommen

- Finanzantrag (Saalmiete) oder Spende an EAC, Basti's Ok

TOP 6: Finanzen und Finanzanträge

- Keine Finanzanträge
- Hammersets noch nicht bestellt
- Für Feldbücher: FA zuerst stellen (3 Angebote einholen)

TOP 7: Sonstiges

- KOMA Ja Nein? → 16.08. → 7 Ja, 2 Nein → ohne Tobias und Luna
 - Sonnensegel, Büro? Noch nichts konkretes
- Problematik Vogt:
 - Behinderten-Aussage gegenüber Farbenblinden, nicht Autistin
 - Autistin wurde ab und zu mal so angeschrien
 - Aussagen der Zeugen: Nicht alleine, alle sehr schwammige Aussagen → lieber fallen lassen, als zu Lügen
- Problematik PVL statt Klausur:
 - PVL wird ohne Widerrede ausgearbeitet und eingereicht
- 12.08. Treff mit D5: kein FSR 3 Mitglied von Nöten, Hannes Klessig und Oliver Heymer

Nächster Termin: 23.08.21, 20 Uhr, online BBB Raum 3-5

Protokollant(in):

Sitzungsleiter(in)

Elisabeth Maria Täschner

Felix Hirsch